

ABSTRAK

Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Minat Mahasiswa dalam Memilih Program Keahlian Administrasi Perkantoran di Jurusan Pendidikan Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang

Oleh: Egriza Viranda

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Untuk menganalisis pengaruh dorongan dari dalam diri individu terhadap minat mahasiswa dalam memilih Program Keahlian Administrasi Perkantoran, 2) Untuk menganalisis pengaruh motif sosial terhadap minat mahasiswa dalam memilih Program Keahlian Administrasi Perkantoran, 3) Untuk menganalisis pengaruh emosional terhadap minat mahasiswa dalam memilih Program Keahlian Administrasi Perkantoran.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian yang bersifat deskriptif kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa Jurusan Pendidikan Ekonomi FE UNP 2016. Sampel yang digunakan sebanyak 50 orang dengan menggunakan *purposive sampling*. Jenis data dalam penelitian ini adalah data primer. Teknik pengumpulan data yang dipakai adalah kuesioner. Data yang telah terkumpul dianalisis dengan analisis deskriptif. Penelitian ini menggunakan analisis faktor konfirmatori. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Faktor dorongan dari dalam berpengaruh terhadap minat mahasiswa dalam memilih Program Keahlian Administrasi Perkantoran, 2) Faktor motif sosial berpengaruh terhadap minat mahasiswa dalam memilih Program Keahlian Administrasi Perkantoran, 3) Faktor Emosional berpengaruh terhadap minat mahasiswa dalam memilih Program Keahlian Administrasi Perkantoran.

Berdasarkan penelitian yang dilakukan maka, untuk meningkatkan minat mahasiswa memilih Program Keahlian di Jurusan Pendidikan Ekonomi, penulis memberikan saran kepada Jurusan Pendidikan Ekonomi dan Fakultas Ekonomi UNP agar memberikan informasi, sosialisasi, dan memaksimalkan penggunaan website Jurusan Pendidikan Ekonomi agar dapat diakses calon mahasiswa maupun mahasiswa Pendidikan Ekonomi untuk lebih mengetahui sistem perkuliahan Pendidikan Ekonomi FE UNP. Seperti cakupan kurikulum, sistem perkuliahan, lapangan kerja, dan kelebihan-kelebihan Program Keahlian yang dapat menimbulkan minat mahasiswa. Penelitian ini memperlihatkan bahwa hubungan dengan lingkungan sosial belum terlalu baik. Disarankan kepada mahasiswa agar menjalin hubungan baik dengan semua temannya, bahkan dalam hal pertentangan atau persaingan harus yang positif.